

Wujudkan Pemilu Damai, Kapolsek Sandubaya Konsolidasi dan Silaturahmi Dengan Para Tokoh

Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID

Dec 3, 2023 - 07:26



Mataram NTB - Dalam rangka memelihara ketertiban dan keamanan di tengah lingkungan masyarakat, Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah S.Pd., SIK., melakukan konsolidasi dan silaturahmi dengan Lurah, Polisi Lingkungan serta Kepala Lingkungan Se Kelurahan Cakranegara Selatan Baru, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram, Sabtu (02/12/2023).

Turut hadir pada kesempatan yang diselenggarakan di halaman Kediaman Kepala lingkungan Getap Barat tersebut, Camat Cakranegara Irwan Safindra, Babinsa Cakranegara Selatan Baru, Para tokoh, serta beberapa ketua RT disekitar lingkungan tersebut.

Menurut penjelasan yang disampaikan Kapolsek Sandubaya kepada media ini bahwa pada kesempatan itu dirinya mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh warga masyarakat kelurahan Cakranegara Selatan Baru, dimana kegiatan seperti itu sangat penting dan perlu dilakukan guna mempererat silaturahmi antara masyarakat dengan aparat kepolisian, TNI maupun pemerintah sehingga setiap permasalahan yang terjadi di tengah masyarakat dapat dengan segera ditangani.

“Selaku aparatur negara atau para tokoh yang dituakan masyarakat agar melaksanakan tugas sesuai tupoksi serta harus dapat memberikan contoh kepada masyarakat,”ucapnya pada kesempatan itu.

Menyikapi Pemilu 2024, para tokoh masyarakat dan aparatur negara haruslah mampu memberikan pemahaman tentang pentingnya pemilu untuk menentukan nasib bangsa, daerah dan rakyat untuk 5 tahun akan datang. Melalui pesta Demokrasi yang akan kita laksanakan beberapa waktu lagi nasib bangsa dan daerah ini dalam tangan masyarakat oleh karenanya hak suaranya harus bisa di berikan.

Perbedaan yang mungkin terjadi nantinya harus bisa kita terima. Perbedaan itu pada hakekatnya akan menjadikan daerah dan masyarakat kita kuat, bukan lantas membuat kita jadi pecah belah. Maka peran para tokoh dan aparatur pemerintah sangat dibutuhkan dalam menjaga dan memelihara persatuan.

Senanada yang disampaikan Camat Cakranegara, Irwan Safindra menyebutkan peran para tokoh serta aparatur pemerintah sangat dibutuhkan untuk dapat mengedukasi masyarakat tentang pentingnya pemilu.

“Kita sangat berharap agar penyelenggara pemilu khususnya di kecamatan Cakranegara dapat berlangsung dengan aman dan lancar. Ini butuh peran kita semua,”pungkasnya. (Adb)